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DE TODO UN POCO 
 
-Lo decimos por cuantos, arropados en la capa que todo lo tapa, se llenan la 
boca anunciando que pertenecen a la Casa, ya sabéis que ser socio de la Casa 
es todo un título, o nos solicitan una y otra vez el boletín de inscripción sin 
llegar a formularlo, y conste que no señalamos a nadie de Marchamalo, de 
Valdeconcha, o de Atienza, o de Azuqueca, o … cualquiera. La Casa es de 
todos, y el trabajo de sus directivos y asociados se ofrece con la mano abierta a 
toda la provincia. 
 
-Y fuera de ella, porque claro está. Casa de Guadalajara en Madrid sólo hay 
una, y sus asociados no se encuentran sólo en Madrid, Guadalajara o la 
provincia. Ya que la Casa tiene asociados en los Estados Unidos, en Francia, 
en Italia… también más cerca, en Burgos, en Zamora, en Avila, en Córdoba, en 
Sevilla… Y seguimos sin señalar a nadie de Marchamalo, Valdeconcha, 
Atienza o Azuqueca. 
 
-Porque en la Casa se recibe por igual a quien traspasa sus puertas. Sean o no 
socios. Lo decimos porque al lado opuesto de Atienza, en número de socios, 
están, entre otros, Jirueque, que no cuenta con ninguno. A ver si nuestros 
amigos de Jirueque lo solucionan y dejan de estar en números rojos. Hace unos 
días un natural del lugar se nos quejaba de que antes en los actos culturales de 
la Casa se servía un vino a los invitados.  
 
-De eso hace muchos años. Antes de que la crisis nos viniese a visitar. Y es que 
la crisis ha dejado en números rojos a muchos municipios. También está 
dejando sin demasiadas expectativas a algunos de nuestros socios. Esos que 
han pasado a engrosar las filas del paro. Sin embargo continúan colaborando 
con la Casa, dentro de sus posibilidades. 
 
-Nuestro amigo de Jirueque, en ese petit comité de después de cualquier charla 
o presentación, anotó aquello de: “es que todos los que pasan por la Casa, 
deberían ser asociados”.  Estamos contigo y te animamos a dar el paso. Sobre 
todo los que vienen a presentar su libro o dar su charla. Claro está que debería 
ser cosa de ellos. La Casa siempre se ha caracterizado por tratar de dar lo que 
tiene. De gestionar lo que recibe y de promocionar a Guadalajara, con la 
colaboración de sus asociados. 
 
-Gracias a ellos, a todos nuestros socios y a las aportaciones de Diputación y 
del Ayuntamiento de Madrid, y de la Comunidad de Madrid, vamos saliendo  
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